

07.09.2021

Seniorentreff Ruchheim öffnet unter neuer Leitung

Der Seniorentreff Ruchheim, Schloßstraße 1, öffnet ab Dienstag, 14. September 2021, 13 Uhr, wieder. Die Leitung des Seniorentreffs übernimmt ab sofort Christine Lansche.

"Wir freuen uns, dass wir mit der Arbeiterwohlfahrt (AWO) Ruchheim einen Kooperationspartner gefunden haben. Mit Christine Lansche konnten wir eine engagierte und im Stadtteil Ruchheim bekannte Person für die Leitung des Treffs gewinnen", so Beate Steeg, Sozialdezernentin der Stadt Ludwigshafen. "Wir laden alle interessierten Ruchheimer Senior*innen ein, den Seniorentreff zu besuchen. Viele ältere Menschen haben lange auf diesen Tag der Wiedereröffnung gewartet", so Steeg weiter.

Der Seniorentreff Ruchheim ist dienstags und donnerstags von 13 bis 18 Uhr geöffnet. Eine Voranmeldung zum Besuch des Seniorentreffs ist wünschenswert. Zugelassen sind geimpfte Personen, genesene oder tagesaktuell negativ getestete Personen. Eine entsprechende Bescheinigung muss mitgebracht werden. Überall gelten eine Maskenpflicht und die gängigen Hygienevorschriften.

Informationen erhalten Interessierte bei Christine Lansche im Seniorentreff Ruchheim unter der Telefonnummer 504-2731 (dienstags und donnerstags von 13 bis 18 Uhr).

Bereits seit November 1998 wird der Seniorentreff Ruchheim, Schloßstraße 1, mit Unterstützung der Seniorenförderung der Stadt Ludwigshafen ehrenamtlich geleitet. Bedingt durch die Corona-Pandemie war der Seniorentreff seit März 2020 geschlossen.